



Los del Centro Oceanográfico de A Coruña organizaron una comida con motivo de la jubilación del investigador Manuel Quintáns (tercero por la izquierda en la segunda fila).

EDUARDO PÉREZ

Adiós al laboratorio

2 La familia del Centro Oceanográfico de A Coruña se dio cita ayer en la Domus, sobre el mar, para tributar un homenaje a **Manuel Quintáns Bravo**, uno de los investigadores más destacados de los últimos años, que se jubila tras 35 años de trabajo. En todo este tiempo abarcó todos los campos de la investigación aunque con especial atención a los cultivos marinos y a la pesquería de túnidos y especies afines. Natural de Vilaxoán, Pontevedra, accedió al centro corrués de la mano de **Miguel Torre Cervigón**, el primer director. «Manuel forma parte de una generación que situó en su momento nuestro centro oceanográfico a la vanguardia de la investigación marina en España», comenta uno de los asistentes al almuerzo.